
第１９３４回例会報告　
日時　平成17年8月2日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテル　マークワン　天王台

国歌斉唱
ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会：和上会員

星野栄会長会長挨拶
本日朝９時より我孫子市体育館にて、

全国高校生千葉きらめき総体の長刀部門
の開会式が開催されました。参加する高
校生は約６００人、観客その他が約６０
０人の大勢の開会式でした。蒸し暑い最
中１時間半も立ちづめで気分が悪くなっ

た生徒も居たようです。和田幼稚園の園
児さんたちが、応援の踊りを披露し、選
手も大いに激励されたのではないかと思
います。
本日は、理事・役員会です。よろしく

お願いします。

栗原会員親睦委員会
８月の誕生日の方を紹介します。上村

晃一会員と塩毛会員です。おめでとうご
ざいます。（ハッピーバースデー合唱）
また、先週志賀会員、小池会員、今井

会員、と私他有志で北海道にゴルフ親睦

会を催しました。折からの台風に一時は
雨もありましたが、概ね天気に恵まれ、
素晴らしいコースとおいしいお料理に充
分堪能して来ました。また、企画します
ので、沢山のご参加をお願いいたします。

志賀会員出席委員会
本日の出席率は81.48パーセントです。

ニコニコボックス
上村晃一会員…第２７９０地区WCS２０周年記念式典出席。

当クラブの井上会員のスリランカの支援の経過を説明して頂きました。
お誕生日祝いを頂きました。

星野会長………写真を頂きました。
福武幹事………写真を一杯頂きました。
高島会員………手賀沼エコマラソンにエントリーしました、
志賀会員………北海道は楽しかったです。写真を頂きました。
今井会員………写真をいただきました。
塩毛会員………誕生祝いをいただきました。
野田会員………写真を頂きました。

ビジター　山川智子さん（ロータリー財団親善奨学生候補）、
陳佳エイさん（米山奨学生）



福武幹事幹事報告
○　週報礼状受理…大矢パストガバナー、土屋Pガバナー、森島Pガバナー、

北原Pガバナー、渡邊Pガバナー、佐川Pガバナー、石井Pガバナー、
齋藤Pガバナー、増田Pガバナー。

○　礼状受理………RI256０地区の直前ガバナー横山芳郎さまより昨年１０月２３日の
新潟中越大地震の支援への活動報告を送付頂きました。

○　週報受理………松戸西ロータリークラブ、流山ロータリークラブ、
柏西ロータリークラブ、柏ロータリークラブ。

○　ガバナー事務所…夏休みの連絡　８／１３より８／１７まで夏期休業。
○　例会臨時変更のお知らせ…

柏RC８／１７休会。
松戸中央RC８／１１休会、８／２５夜間移動例会　
（シェラトン・グランデ・トーキョーベイ・ホテル18:00点鐘。）
野田東RC８／１２休会。

○　日本赤十字より…１０／８（土）献血活動協力のお願い　我孫子エスパ前広場にて。

上村晃一会員WCS委員長セミナー報告
過日WCS２０周年記念大会に出席して

来ましたが、そのときのことや一昨日の
WCS委員長会議の報告をいたします。当
２７９０地区のWCS活動は主に２０年間
プィリピンのミンダナオ島を中心とする
各種援助をおこなってきました。しかし、
２７９０地区のロータリアンも２０年前
と比べると人数で約４０パーセントも減
っており、当然その分の会員の寄付も少
なくなっています。そのような大事な浄
財をいかに生かすかをもう一度考え直す
必要があると考えています。このままプ
ィリピンに従来通り、援助を続けるのか、
ここのクラブが姉妹クラブを通じで、独

自の援助をしていくのか、なかなか難し
い問題です。特に我孫子ロータリークラ
ブでは、井上会員の個人的な援助に端を
発したスリランカのコロワンナRCとの共
同の支援プロジェクトを推進しており、
実際に私もこの眼で現地に行って、我々
のお金がどのように人々の役に立ってい
るのかを目撃しました。ロータリークラ
ブは民間団体であり、一つの国を援助す
るなどと言う大それた事をやるのではな
く、ここのクラブ単位で、小額ではあっ
ても本当に目に見える、人も役に立つ援
助を誌たいものと思っています。



（８／２ ホテルマークワン 午後１：４０より２：３０）第２回理事会・役員会
報告
１　（酒井会員より）

今朝台湾の豊原RCの林さんと電話で話しました。当クラブの４０周年の件ですが、
その時期、規模についてです。先方も予定をたてて是非参加したいが、我孫子RCだ
けでなく、他に６クラブとも姉妹クラブを結んでおり、いろいろ行事との関係で行
けないかもしれない。そのときは、４０周年の記念式典には出られないかもしれな
いが、他の時期に表敬訪問をしたいと考えていいる。我孫子RCの予定などをなるべ
く早めに教えてほしいとの事でした。

２　（松本直前会長より） 決算報告

３　（星野会長より）
第１０分区の会長・幹事会報告　５クラブ経費負担（ガバナー補佐訪問時）の件、
WCS支援視察推進委員の推薦の件、手賀沼エコマラソンへの寄付の件、

４　会員増強のための正式な要請・お願い状の作成の件

５　地区の情報研究会の予告（１０／１０（体育の日）ポートプラザ千葉にて）



（例　会）

（井上会員の講演） （星野会長） （栗原親睦委員長）

（陳さんへの授与） （山川さんの報告） （和上会員）

（上村会員） （塩毛会員） （柏南納涼例会）

（例　会）


